
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

１ 会 議 名  岐阜県立揖斐高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和４年５月３０日（月）１３:３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  揖斐高等学校 会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  長沼健治郎  揖斐高校同窓会会長 

        副 会 長    鷲見千恵子    揖斐高校ＰＴＡ会長 

委  員    服部 均   揖斐川町商工会会長  

野村 茂雄  ＪＡいび川 代表理事 専務（欠席） 

折戸 朱美   揖斐厚生病院看護師 

杉山 洋子   揖斐川町社会教育委員 

髙橋 真紀    揖斐川町住民福祉部健康福祉課課長補佐 

                 矢野 智    元揖斐郡小中校長会長 

保井 円     大和神社 宮司 

今井 博也   揖斐高校ＰＴＡ副会長 

                                                                 

              学 校 側    西脇 勝己  校長 

               長澤 紀明    教頭 

河田 禎彦  事務長 

                       井藤恵理子    教務部長 

                  安野 幸成  進路指導部長 

                  

 

５ 会議の概要（協議事項） 

  学校経営計画を踏まえた学校運営と教育活動への提言・質問等 

   意見１：働き方改革の一環で部活動改革が話題になっているが、本校ではどうか。 

       ⇒地域の指導者に依頼することが難しく、教員を複数配置することにより交代で休

みを取ることができるようにしている。 

意見２：生徒が町内の各種ボランティアに参加してくれているが、住んでいる地域の行事（公

民館活動等）にも参加するよう促してほしい。 

意見３：デュアル実習の実習先の開拓はどうしているのか。 

    ⇒生徒が希望した企業に対して、デュアル実習の説明をすることで協力を得ている。 

意見４：生徒の学習機会を保障するため、教員の数を確保し、特徴ある取組を行ってほしい。  

意見５：卒業生の本校に対する満足度を調査し、その声を生徒募集に生かすとよい。  

   意見６：学校のパンフレットに文字が多い。学校の特長が前面に出た見やすいものにすると

よい。 

   意見７：学校のすがたは年々良くなってきている。地域の中で、一昔前の生徒指導に苦心し

たイメージをもったままの方もいるので、上手にＰＲすることで払拭してほしい。 



   意見８：進学と就職、生徒それぞれの進路実現に向かって、目標をもって好きなことができ

るのが本校の教育である。その点で、昨年度の学習成果発表会はすばらしかった。 

   意見９：グラウンド横の屋外トイレが、不衛生であるため使えない。 

       ⇒教育財務課に改修の依頼をしている。 

 

６ 会議のまとめ 

（１） 会長・副会長に次の２名が選出され、全委員より承認が得られた。 

    会長：長沼 健治郎    副会長：鷲見 千恵子（敬称略） 

（２） 第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の教育指導の重点及び学校経営計画に

ついて承認が得られた。 

（３） 様々な視点から得られた意見を参考に、時代の変化に対応できる力や地域で活躍できる人材

の育成をこれまで以上に推進し、学校経営に反映させていくことを確認した。 


